

«Einschlafen dürfen, wenn man müde ist. Eine Last fallen lassen können, die man lange getragen hat, das ist eine tröstliche, eine wunderbare Sache.»

Hermann Hesse

Adliswil, im März 2025

Ein langes und erfülltes Leben ist zu Ende gegangen. Traurig, aber dankbar für die schöne gemeinsame Zeit nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem Vater, Schwiegervater und Gropa.

Marius Fischer-Zehnder

4. Juli 1930 – 16. März 2025

Sein letzter Wunsch ging in Erfüllung. Nachdem wir uns alle verabschieden konnten, wurde er von seinen Leiden erlöst und durfte friedlich einschlafen.

In Liebe:

Cécile Fischer-Zehnder

Gabrielle und Markus Oberhäsli-Fischer

Andreas, Lukas und Jasmin, Julian

Marius Fischer und Marianne von Ah

Saba Celestine

Philipp Fischer

Chris Fischer

Samantha und Severin, Nils und Karina

Die Urnenbeisetzung und anschliessende Trauerfeier finden am Freitag, 4. April 2025, um 13.45 Uhr in der Friedhofhalle in Adliswil statt.

Im Sinne von Marius berücksichtige man die Schweizer Berghilfe, 8134 Adliswil, IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2, Vermerk: Trauerfall Marius Fischer.

Traueradresse: Cécile Fischer-Zehnder, Badstrasse 6a, 8134 Adliswil